



Urgen morenistas a definir candidaturas locales en Edomex; se aplazó hasta abril

Una vez concretadas las listas para el Senado y la Cámara de Diputados, dirigentes municipales y militantes de Morena urgieron a la dirigencia nacional a definir las candidaturas locales y establecer un mecanismo que garantice la postulación de liderazgos con arraigo que garanticen el triunfo en los comicios del 2 de junio.

La dirigencia morenista aplazó la publicación de registros aprobados para las candidaturas a ayuntamientos mexiquenses y al Congreso local del 10 de febrero y ahora se darán a conocer hasta el próximo 18 de abril.

Según el calendario electoral, del 10 al 19 de abril será el plazo para la recepción de la solicitud de candidaturas y las sustituciones por parte de los partidos ante el Instituto Electoral.

La sesión para el registro de candidaturas será el 25 de abril, y un día después iniciarán las campañas locales.

Con ello, el ambiente político en la entidad mexiquense s hierve pues empiezan a barajarse los nombres de quienes participarán en las diputaciones locales y presidencias municipales.●
(Alejandro Páez)